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５月２０日（土）、今年度２回目の学校公開を実施いたしま

した。１年生４５％、２年生３２％、３年生１８％のご家庭

に参観いただけました。またセーフティ教室や難聴通級学級

保護者会、部活動保護者会、そしてＰＴＡ定期総会があり、

盛りだくさんな一日となりました。ご多用の中、お越しいた

だきありがとうございました。                          

部活動保護者会にも多くの方々に参加していただきまし

た。1年生は仮入部期間を経て、全学年の入部届受付期間も終わり、本格的な活動が始まっています。

昨年度まで開設されていた９つの運動部と６つの文化部について、休部や閉部をすることなく存続

できたことに安堵の気持ちでいっぱいです。今年度の入部率は、１年生およそ８８％、２年生およそ

８９％、３年生およそ８３％、全体ではおよそ８７％となりました。 

部活動は教育課程（学校教育の目的や目標を達成するために、教育の内容を子供の心身の発達に

応じ、授業時数との関連において総合的に組織した学校の教育計画）外であり、生徒の入部は任意で

あり、入部しないことによる不利益は一切ありません。また学校としても、部活動を開設しなくては

いけないという決まりはありません。文科省の学習指導要領には「生徒の自主的、自発的な参加によ

り行われる部活動については、スポーツや文化及び科学等に親しませ、学習意欲の向上や責任感、連

帯感の涵養に資するものであり、学校教育の一環として、教育課程との関連が図られるよう留意す

ること。」となっております。本校においては、教育効果の高い活動であると位置づけ、教職員の生

徒の健全育成への思いから開設をしておりますが、教員の異動等により今年度ある部が来年度も開

設できるとは限りません。存続のため、そして子どもたちのために全職員で顧問を分担しておりま

すので、専門的な知識をもち、専門的な指導ができるとは限りません。顧問のできる範囲での活動と

なります。ご理解頂くことを強くお願いします。 

顧問は活動日には自分の仕事を後回しにし、部活動を終えてから仕事に取りかかることで、帰宅

時間が遅くなったり、時には大会や発表会、練習試合等で土曜日、日曜日も家庭で休む時間を割いて

おります。何が張り合いかと言えば、子どもたちの喜ぶ顔と頑張る姿、そして大きな成長とともに保

護者からの支えと感謝の思いです。色々と至らない点も多々あるかと思いますが、顧問とともに子

どもたちの健全育成に力を貸して頂けることを願います。 
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第２学年を対象に、５月 18日（木）所沢市民文化センター ミュー

ズ 大ホールにて東久留米市音楽鑑賞教室を実施しました。非常に

暑い日ではありましたが、無事実施することができました。 

2000 人規模のホールで東京都交響楽団というプロ演奏を鑑賞し

ました。そこでは、「ホールの豊かな美しい響き」、「音の振動や演奏

者の息づかい」、「指揮者のダイナミックな動き」、「本番ならではの

緊張感」など、教室では体験できないことを経験することができまし

た。実際に目でみて肌で感じて体験することで、よりオーケストラや音

楽を身近なものに感じることができたと思います。今回の経験を生

かし、今後も継続して音楽に携わっていって欲しいと思います。 

                                                             音楽科 

 

 

 

5月 20日（土）のセーフティ教室は、ｅ－ネットキャラバンよ

り講師の先生をお迎えして、「インターネットの安心・安全な使

い方」というテーマで講演をしていただきました。スマートフォ

ンやパソコン、インターネットは、生徒にとっても日常生活に欠

かせない大変便利なツールになっています。しかし、便利な反

面、近年は、ネット依存、ネットいじめ、誘い出しやなりすまし、

ネット詐欺等のトラブルが多発し、社会問題にもなっていま

す。 

どんなことを気をつけて利用したらよいのか、具体的な事例をもとにして話を聞くことができまし

た。ご家庭でも、ネット利用に関する家庭ルールの設定など、安心して楽しく有意義に活用できるよ

うに、ご協力をお願いいたします。 

生活指導主任 

 
 

５月２２日（月）・２３（火）の昼休み、２５日（木）の放課後に美化委員会主催のボランティア活動

を行いました。体育倉庫の整理や、今年きれいに咲いたチューリップの球根掘りです。球根掘りは翌

年も立派な花が咲きやすくするための大事な作業です。 

皆で協力した球根掘りのおかげで来年もきれいなチューリップが必ず咲くと思います。 

 
 

 


